



Ecopetrol informó sobre empleos en la región

53 mins ago Reading Time: 1min read

1.1k 11 AA 0

634 SHARES 1.2k VIEWS

Comparte en Whatsapp

Comparte en Facebook



Durante los meses de enero y febrero de este año, **Ecopetrol** generó más de 10 mil empleos indirectos a través de empresas contratistas en el Magdalena Medio, de los cuales más del 90% corresponden a mano de obra local.

Estas cifras demuestran el compromiso permanente de la Empresa en aportar al crecimiento y desarrollo de las comunidades donde realiza sus operaciones, y fortalecen los procesos de reactivación de las economías territoriales afectadas por las medidas de confinamiento para enfrentar la pandemia covid-19.



Familiares de hombre que falleció en el Hospital Regional reclamaron el cuerpo

01

7078 SHARES

02

Más de 800 personas ganaron con el número del bagre

5597 SHARES

03

Murió mujer que había sido atacada a golpes y hurtada por dos individuos

2678 SHARES

04

[Video] Sujetos se llevaron una motocicleta en el barrio Pueblo Nuevo

2257 SHARES

05

Policía realizó operativo de película para capturar a un ladrón en el barrio 9 de Abril

2229 SHARES



FACEBOOK



TWITTER



INSTAGRAM



TELEGRAM



YOUTUBE

